



DANIEL HAJJ

Reformas a leyes telecom deben fomentar inversión

POR CARLA MARTINEZ

carla.martinez@giram.com.mx

Los procesos de modernización de leyes y de regulación deben fomentar la inversión y eliminar trabas regulatorias a la competencia y la convergencia, dijo Daniel Hajj, CEO de América Móvil.

“Si se logran consolidar estos esfuerzos, se establecerán enormes beneficios a la economía y al ecosistema digital que retribuirán positivamente en todos estos países”, aseguró Hajj durante la inauguración del M360 Latam organizado por la GSMA.

Además, dijo que se requiere certidumbre al ofrecer igualdad de condiciones y tener visión de futuro.

“Múltiples gobiernos y reguladores en la región han reconocido el enorme reto que representa seguir modernizando y expandiendo las redes”, señaló Hajj.

En redes móviles mencionó que es necesario aprovechar cada generación tecnológica y “disponer el espectro a precios accesibles y para todos en igualdad de condiciones es un componente fundamental para el futuro de las telecomunicaciones”.

En redes fijas, el CEO de América Móvil comentó que se debe seguir la sustitución de cobre por fibra para lograr la mejor conectividad.

“Se debe lograr la convergencia de servicios, todos los servicios en todas las redes”.

Por otra parte, el directivo destacó que, para el pleno aprovechamiento de la infraestructura de conectividad, actual y futura, se requiere de una importante transformación digital en la sociedad a



Daniel Hajj
CEO de
América Móvil.

Foto: Elizabeth Velázquez



Mientras más digitalizado esté un ciudadano, una empresa o una administración pública, más competitivas serán sus actividades y servicios, y más productivo será el país.”

través de una mayor adopción de los procesos digitales. Respecto a la transformación digital en el gobierno, Hajj dijo que ésta implica la digitalización de trámites gubernamentales y aprovechar la tecnología digital para brindar los servicios públicos.

“Mientras más digitalizado esté un ciudadano, una empresa o una administración pública, más competitivas serán sus actividades y servicios, y más productivo será el país”.

AJUSTE REGULATORIO

Maryleana Méndez, secretaria general de la Asociación Interamericana de Empresas de Telecomunicaciones (Asiet), mencionó que la hoja de ruta

del cambio regulatorio debe ser prioritaria para todas las autoridades públicas.

“Se requieren cambios profundos, no sólo cosméticos, la regulación vuelve a ser una diferencia y es responsabilidad del Estado garantizar estos derechos”, puntualizó.

Aunque reconoció que hay avances, Méndez dijo que prevalecen visiones desfasadas que pretenden mantener reglas que generan espectro en desuso y sin valor para los ciudadanos.

La representante de la Asiet destacó que América Latina cuenta con el compromiso de una industria de telecomunicaciones que invierte en los países, que genera empleo y brinda servicios de calidad.

“Sin embargo, los cambios profundos experimentados en el entorno necesitan nuevas políticas públicas efectivas, es vital que potencien y reconozcan el rol de este sector como aliado esencial para superar el desafío del crecimiento”, puntualizó Méndez.